

Forums pour l'entourage

## Mon fils prend du crack

Par Profil supprimé Posté le 05/02/2023 à 12h49

Je suis à bout et désemparée.

Désemparée de ne rien pouvoir faire pour changer la situation.

Il ment en permanence. Me ruine car je comble ses découvert et doit payer ses clopes car tout son argent passe dans le crack. Cette vie est un enfer .....

### 4 réponses

---

Charlotte68 - 07/02/2023 à 17h19

Bonjour,

Comme je vous comprends. Malheureusement je suis comme vous bien dépourvue.

Je vis également la même chose que vous, j'ai posté dernièrement un message mais pas eu de réponse.

Mon fils est majeur donc toutes les portes se ferment pour essayer de le faire soigner, car la demande ne vient pas de sa part.

C'est une souffrance tous les jours, à me poser plein de questions et avoir peur pour lui alors que lui il m'insulte et me demande à chaque fois pardon quand il est à peu près bien.

On me conseille de ne plus m'occuper de lui, car il ne gère absolument rien, ne travaille pas bref la galère totale.

Tout ceci me tend malade, je suis soignée pour une dépression mais j'arrive à me demander si ça sert à quelque chose car ça dure depuis 10 ans... c'est très long 10 ans !

Aujourd'hui je n'ai plus de vie sociale, mon conjoint commence à prendre du recul. Bref une vie de m....

Profil supprimé - 07/02/2023 à 20h48

Bonjour Charlotte 68

Je suis désolée de votre situation.

Quelle drame de vivre des situations si difficiles. Les gens extérieurs ont tendance à nous conseiller de laisser tomber , que c'est sans espoir....

Je n'arrive pas à me résoudre à le laisser sombrer . Je garde un mince espoir même si je me berce peut-être d'illusions.

Quand je vous lie je me dis que vous avez beaucoup de mérite et d'abnégation car effectivement 10 ans c'est très long.....

L'amour inconditionnel d'une mère pour son enfant c'est exactement ça. Le soutenir et être la malgré tout .

Beaucoup de courage à vous....

En espérant des jours meilleurs et un peu de lumière dans ces temps sombres.....

JR - 07/02/2023 à 22h44

Bonsoir

Je suis dans la même situation drogue alcool

C'est mon fils

Il est violent voleur manipulateur

Aujourd'hui je n'ai pas voulu lui laisser mon véhicule : il m'a fait tombé et à cassé un phare de la voiture

J'ai appelé la police mais il est parti avant leur arrivée bien entendu

Il a pris mon sac et l'argent que j'avais dedans....heureusement aujourd'hui je n'avais que de la monnaie

La police ne peut rien faire

Il faut que je porte plainte mais eux mêmes me disent que ça ne servira pas à grand chose

Faire le 15 pour une hospitalisation de force ???la dernière fois il est ressorti le lendemain

Je suis à bout....j'ai supporté l'insupportable et aujourd'hui ça suffit mais à part me dire qu'il va y avoir un gros drame....on ne me dit rien de plus....

Tiss - 24/02/2023 à 23h37

Bonsoir,

Je viens de lire vos témoignages et ça me fait du bien de lire qu'ils existent des parents qui ce soucis de l'addiction de leurs enfants.

J'ai 33 ans, je m'occupe et aide mon frère depuis mes 18 ans pour ces divers addictions (héroïne, cocaine et alcool), nos parents on laisser tomber depuis quelques années et en 2018 il allait se retrouver à la rue donc il est venu vivre chez moi jusqu'à il y a 1 moi.

Combien de fois on m'a dit fou le dehors, laisse le il va comprendre, oui ben c'est toi qui l'a choisi ( venant de la mère), mais j'ai persisté, j'y ai cru ...

Ce n'était pas facile et ce n'est pas facile, accrochez vous consultez des psy si il le faut mais n'abandonnez jamais, car les personnes addict souffre tellement au fond d'eux.